

## Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

# Los presupuestos municipales para el deporte aumenta un 10% en 2022.



En el año 2022 los presupuestos municipales aumentaron un 10% en sus partidas, en el apartado deportivo, tal y como recoge DEPORTISTAS en su número 95.

El estudio realizado, establece que se ha aumentado el gasto municipal por habitante, incrementándose la media española de dicho gasto, alcanzándose los 46,39€, mientras que en el 2021 fue de 42,01€. El ranking de municipios que más invierten en materia municipal deportiva, entre los que se han tenido en cuenta las capitales de provincia y aquellas ciudades con más de 150.000 habitantes, lo encabezan Melilla con un gasto de 175,70 € por habitante, seguida de Ceuta (140€) y de San Sebastián - Donostia, que roza los 100€ .

La parte negativa, es que estos datos siguen siendo un 25,6% inferiores, a los datos recogidos en el 2008, donde el gasto municipal por habitante fue de 62,35€. No obstante los datos del año 2022 mejoran a los del año pasado y tienden hacia la positividad.

Destaca que las grandes ciudades como Madrid y Barcelona, aumentaron sus presupuestos en esta materia un 3,85% y un 1,67% respectivamente.

Por ende, se puede afirmar que la práctica deportiva se ha vuelto a expandir tras un periodo de ralentización.

FUENTE: MUNIDEPORTE

**Link to Original article:** <https://www.valgo.es//w/valgo/34180/blog?elem=286388>